

POST

Kapolda NTB Kunjungi Pos Terpadu Epicentrum: Tinjau Kesiapan dan Berikan Motivasi Personil

Syafruddin Adi - NTB.POST.WEB.ID

Dec 24, 2024 - 21:16



Kapolda NTB saat mengunjungi Pos Terpadu Epicentrum Mall, Selasa (24/12/2024).

MATARAM, NTB – Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan, S.I.K., melakukan kunjungan kerja ke Pos Terpadu Epicentrum Mall yang berada di wilayah hukum Polresta Mataram, Selasa (24/12/2024).

Kedatangan Kapolda disambut hangat oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., beserta jajaran Pejabat Utama Polresta Mataram dan personil gabungan yang bertugas di posko tersebut.

Dalam kunjungan tersebut, Kapolda NTB mengevaluasi kesiapan personil dan fasilitas pendukung di Pos Terpadu Epicentrum, yang menjadi salah satu pusat pengamanan Operasi Lilin Rinjani 2024. Operasi ini bertujuan mengamankan perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru) di wilayah hukum Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram menyampaikan bahwa kunjungan ini bertujuan untuk memastikan seluruh aspek pengamanan berjalan sesuai rencana.

“Pimpinan kita ingin memastikan bahwa kesiapan personil dan sarana prasarana sudah optimal. Semua ini untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat,” jelasnya.

Dukungan Moril untuk Personil Posko

Tak hanya meninjau kesiapan, Kapolda NTB juga memberikan perhatian khusus kepada para petugas yang berjaga di posko. Sebagai bentuk dukungan moril, Kapolda menyerahkan bingkisan berupa makanan dan minuman kepada personil gabungan yang bertugas.

“Kehadiran Kapolda NTB di sini memberikan semangat dan motivasi bagi seluruh personil. Beliau ingin memastikan bahwa tugas yang diemban dapat dijalankan dengan penuh tanggung jawab,” tambah Kapolresta Mataram.

Peningkatan Keamanan Selama Nataru

Dengan kunjungan ini, Polresta Mataram berharap pelaksanaan Operasi Lilin Rinjani 2024 dapat berjalan lebih efektif dan profesional. Dukungan dari Kapolda NTB menjadi dorongan penting bagi para personil untuk menjalankan tugas dengan maksimal demi menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat selama periode Natal dan Tahun Baru.

“Kami akan terus memastikan bahwa seluruh personil bertugas dengan optimal, sehingga masyarakat dapat merasakan suasana yang aman dan nyaman selama perayaan Nataru,” pungkas Kapolresta Mataram. (Adb)